

Ouverture du dressing solidaire d'Université Côte d'Azur

Le nouveau dressing solidaire d'Université Côte d'Azur a été inauguré le 6 décembre 2024 sur le campus Carlone. Il a ouvert ses portes ce lundi 9 décembre aux étudiants de l'Université. Les travaux d'aménagement ont été entièrement financés par l'Université grâce à la Contribution Vie Étudiante et de Campus (CVEC) afin d'améliorer les conditions de vie de ses étudiants. Plus de 400 kilos de vêtements de très belle qualité ont été collectés sur les campus lors d'une campagne interne.



Le bien-être, la création de lieux de vie agréables, à vocation solidaire et sociale, fonctionnels et intégrant les enjeux environnementaux, sont des éléments de différenciation et d'attractivité majeurs pour les universités. Dans ce contexte, des transformations structurelles sont engagées depuis plusieurs années, sous l'impulsion de la politique de vie étudiante d'Université Côte d'Azur. Ces améliorations significatives pour la vie des étudiants qui transforment les campus et étoffent l'offre de vie étudiante se poursuivent aujourd'hui par la création d'un dressing solidaire à leur bénéfice.

Le service social de la Direction de la Vie Universitaire a mis en œuvre une campagne d'une semaine de collecte sur les campus d'Université Côte d'Azur. 412 kilos de vêtements ont pu être récupérés, triés, désinfectés et lavés. Ils seront mis en rayon au fur et à mesure dans le dressing solidaire, « salle 166 » sur le campus Carlone.

Un espace haut en couleurs

L'équipe de projet a souhaité que les étudiants bénéficiaires puissent être accueillis dans un lieu qui s'apparente à n'importe quelle boutique de prêt-à-porter : élégant, accueillant et chaleureux. Ce lieu aura vocation à échanger autour d'un café et passer un moment agréable, en complément de l'acquisition de vêtements de seconde main. Les agents techniques du campus Carlone renforcés par ceux du campus Saint Jean d'Angely ont mis la main à la pâte, heureux de s'investir dans ce projet au bénéfice des étudiants.

Un lieu d'engagement citoyen

L'engagement Center d'Université Côte d'Azur est partie prenante au projet : le lieu sera notamment ouvert et tenu par des étudiants engagés. Des missions d'engagement ont été créés sur la plateforme <https://engagement-citoyen.univ-cotedazur.fr>

Ces missions permettent aux étudiants investis dans des missions d'intérêt général 20 heures par semestre de bénéficier de 0,25 points dans leur moyenne semestrielle.

Une initiative solidaire, sociale et environnementale

Le projet s'articule autour de trois dimensions connectées : solidaire, sociale et environnementale.

Les vêtements collectés auprès de la communauté universitaire - qui a répondu présente avec plus de 400 kilos donnés - seront accessibles aux étudiants identifiés par les assistantes sociales d'Université Côte d'Azur, sur la base de critères sociaux. En complément, tous les étudiants pourront avoir accès au dressing solidaire dans une démarche de troc. Au-delà de permettre aux étudiants disposants de budgets très limités de bénéficier de vêtements de bonne qualité, la démarche entreprise permet de limiter l'impact de l'industrie du textile qui compte parmi les plus polluantes au monde et génère d'importants déchets, notamment avec l'essor de la *fast fashion*. Une sensibilisation et des actions concrètes sont déjà engagées via la mission Eco responsable d'Université Côte d'Azur sur ce sujet. Les vêtements collectés jugés trop abîmés trouveront une seconde vie grâce au travail de l'association Abi 06.

À propos d'Université Côte d'Azur

Université Côte d'Azur a été créée en janvier 2020 avec un statut d'Université expérimentale. Désormais devenue grand établissement, elle est lauréate du label national majeur d'initiative d'excellence "IDEX" qui la positionne parmi les 9 universités françaises "IDEX" intensives en recherche et à fort rayonnement international. Structurée en composantes internes novatrices dont les responsabilités sont accrues pour une plus grande agilité, Université Côte d'Azur adosse l'ensemble de ses missions de formation et d'innovation à l'excellence de sa recherche. Son fort ancrage au territoire azuréen en fait l'un des moteurs de son modèle de croissance. Membre fondatrice de l'alliance européenne Ulysseus, porteuse de l'un des quatre Instituts Interdisciplinaires français d'Intelligence Artificielle (3IA) et dotée de partenariats majeurs avec les grands acteurs nationaux de la recherche, Université Côte d'Azur entend se placer parmi les meilleures universités européennes et consolider ainsi sa dimension internationale.

Contact presse :

Université Côte d'Azur : Delphine SANFILIPPO - 07 86 84 98 13 - com.presse@univ-cotedazur.fr